
	 	 	 	 	 Confira mais algumas dicas práticas e de fácil consulta para o 
seu dia a dia, servidor:

1) INCORRETO: Vai assistir o jogo hoje. 
Os verbos assistir e presenciar exigem a preposição a. 

Exemplos: Vai assistir ao jogo, à missa, à sessão. 

Outros verbos que demandam a preposição a: (des)agradar, (des)obedecer, aspi-
rar, pagar, responder, suceder, visar.

Exemplos: A medida não agradou (desagradou) à população. / Eles obedeceram (deso-
bedeceram) aos avisos. / Aspirava ao cargo de diretor. / Pagou ao amigo. / Respondeu à 
carta. / Sucedeu ao pai. / Visava aos estudantes.

2) INCORRETO: Preferia ir do que ficar. 
Prefere-se sempre uma coisa a outra. 

Exemplos: Preferia ir a ficar. 

A expressão é preferível segue a mesma norma.
Exemplo: É preferível lutar a morrer sem glória.

3) INCORRETO: O resultado do jogo, não o abateu. 
Não se separa com vírgula o sujeito do predicado. 

Exemplo: O resultado do jogo não o abateu. 
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Outro erro: O prefeito prometeu, novas denúncias. 
Não existe o sinal entre o predicado e o complemento: 

Exemplo: O prefeito prometeu novas denúncias.

4) INCORRETO: Não há regra sem excessão. 
O certo é exceção. Veja outras grafias erradas e, entre parênteses, a forma correta: 
paralizar (paralisar), beneficiente (beneficente), xuxu (chuchu), previlégio (privi-
légio), vultuoso (vultoso), cincoenta (cinquenta), zuar (zoar), frustado (frustrado), 
calcáreo (calcário), advinhar (adivinhar), benvindo (bem-vindo), ascenção (ascen-
são), pixar (pichar), impecilho (empecilho), envólucro (invólucro).

5) INCORRETO: Quebrou o óculos. 
Concordância no plural: os óculos, meus óculos. Da mesma forma: Meus parabéns, 
meus pêsames, seus ciúmes, nossas férias, felizes núpcias.

6) INCORRETO: Comprei ele para você. 
Eu, tu, ele, nós, vós e eles não podem ser objeto direto. 

Exemplos: Comprei-o para você. / Deixe-os sair./ Mandou-nos entrar./ Viu-a. / Mandou-
-me.

7) INCORRETO: Nunca "lhe" vi. 
Lhe substitui a ele, a eles, a você e a vocês e por isso não pode ser usado com objeto 
direto.

Exemplos: Nunca o vi. / Não o convidei. / A mulher o deixou. / Ela o ama.

8) INCORRETO: Aluga-se casas. 
O verbo concorda com o sujeito. 

Exemplos: Alugam-se casas. / Fazem-se consertos. / É assim que se evitam acidentes. / 
Compram-se terrenos. / Procuram-se empregados.


